

Pressemitteilung

Natascha Altherr aus Schönenberg gewinnt 5.000 Euro beim PS-Sparen der Kreissparkasse Kusel

Mehr als 315.000 Euro wurden bereits im Jahr 2023 beim PS-Sparen an Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Kusel ausgeschüttet. Diese attraktiven Gewinnchancen und mehr als 72.500 PS-Lose pro Monat belegen die Popularität dieser Sparform, bei der man spielend sparen und gewinnen kann.

Besonders gelohnt hat sich das PS-Sparen für Natascha Altherr aus Schönenberg. Sie gewann bei der aktuellen Ziehung 5.000 Euro in bar. Eine wirklich schöne Überraschung. Claudia Dusch von der Kreissparkasse Kusel ließen es sich nicht nehmen, den Gutschein persönlich an Frau Altherr zu überreichen. Zusätzlich fielen bei der Juni-Auslosung weitere 6 x 500 Euro an PS-Kundinnen und Kunden der Sparkasse in Kusel. Insgesamt wurden bei der Auslosung am 09. Juni 33.955 Euro an die KSK-PS-Sparer ausgeschüttet.

Und so einfach ist PS-Sparen: Ein Los kostet fünf Euro. Davon werden vier Euro als Sparbeitrag am Ende des Jahres dem Kunden wieder gutgeschrieben. Ein Euro fließt in die Lotterie, bei der es monatlich zweimal 25.000 Euro und weitere lukrative Geldpreise zu gewinnen gibt. Die Losbeiträge werden beguem per Dauerauftrag vom Konto abgebucht.

So lässt sich regelmäßiges Sparen mit attraktiven Gewinnchancen verbinden. Eine ideale Alternative, um für Kinder und Enkelkinder Sparkapital zu bilden. Und weil mit jedem Los nicht nur die Sparbeiträge, sondern auch die Gewinnmöglichkeiten steigen, ist dies eine prima Geschenkidee. Wer also sparen und gewinnen will, ist bei der Sparkasse genau richtig.

Und übrigens: Helfen ist einfach!

Denn mit 25 Cent pro Los werden zudem gemeinnützige Projekte in unserer Region unterstützt. Deshalb heute noch Glückslose sichern.

Lose gibt's bei den Sparkassenberatern in jeder Geschäftsstelle und im Internet unter: www.ksk-kusel.de/ps-sparen.



Natascha Altherr aus Schönenberg und Claudia Dusch (links), Privatkundenberaterin der KSK-Kusel, bei der PS-Gewinnübergabe